

**RINGETTE, A THRILLING SPORT!**  
**LA RINGUETTE, UN SPORT EXCITANT!**



**CLARENCE ROCKLAND RINGETTE ASSOCIATION**

*Home of the Falcons*  
PO BOX 145  
Rockland (ON), K4K 1K3

**September 26, 2024**

Dear Business Owner,

The Clarence-Rockland Ringette Association was established in 1982 to administer and promote the sport of Ringette in Rockland and the surrounding areas. In 2000, the Clarence-Creek and Rockland Ringette associations merged to form the Clarence Rockland Ringette Association (CRRA). This organization is a non-profit, run entirely by volunteers, and operates year-round to facilitate local children's participation in ringette.

Ringette, a popular Canadian team sport played on ice, was created by Sam Jacks in 1963 in North Bay, Ontario, to provide girls with a winter team sport. Over time, our association has evolved and grown, welcoming all individuals interested in experiencing this wonderful sport.

Each season, players are required to pay a registration fee, which covers expenses such as ice time, officials, jerseys, and administrative costs. Additionally, players are responsible for a team fee, which is allocated for tournament registration, extra ice time, off-ice training, as well as team equipment and apparel. The fees for regional sanctioned ringette tournaments can amount to \$875, while the Provincial Championships fees exceed \$1,000. Notably, ice rental fees have significantly increased in recent years. To alleviate these costs and support our local players and their families, we kindly request your consideration for sponsoring one of our teams or players. The support of community-minded businesses is highly valued by our players and teams.

We invite you to review the sponsorship packages outlined in this kit. We offer opportunities for ongoing exposure in the Eastern Ontario region and beyond, as well as on our social media platforms. Best of all, players proudly represent businesses by showcasing their names on their game jerseys. Please be aware that all sponsorships are valid for the current season only and will expire on July 31, 2025.

If you have any questions, you can contact me at [presidentcrra@gmail.com](mailto:presidentcrra@gmail.com). On behalf of the entire association, we thank you in advance for your contribution.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Melanie Rochette".

Melanie Rochette  
President (CRRA)

**RINGETTE, A THRILLING SPORT!**  
**LA RINGUETTE, UN SPORT EXCITANT!**



**ASSOCIATION DE RINGUETTE DE CLARENCE-ROCKLAND**

*Maison des Falcons*  
PO BOX 145  
Rockland (ON), K4K 1K3

**Le 26 septembre, 2024**

Cher propriétaire d'entreprise,

L'Association de Ringuette de Clarence-Rockland a été créée en 1982 pour administrer et promouvoir le sport du ringuette à Rockland et dans les environs. En 2000, les associations de ringuette de Clarence-Creek et de Rockland ont fusionné pour former l'Association de Ringuette de Clarence Rockland. (ARCR). Notre association est à but non lucratif, entièrement gérée par des bénévoles, et fonctionne toute l'année pour faciliter la participation des enfants locaux au ringuette.

Le ringuette, un sport d'équipe canadien populaire pratiqué sur glace, a été créé par Sam Jacks en 1963 à North Bay, en Ontario, pour offrir aux filles un sport d'équipe hivernal. Au fil du temps, notre association a évolué et grandi, accueillant toutes les personnes intéressées par l'expérience de ce merveilleux sport.

Chaque saison, les joueurs doivent payer des frais d'inscription, qui couvrent des dépenses telles que le temps de glace, les arbitres, les gilets et les coûts administratifs. De plus, les joueurs sont responsables d'une cotisation d'équipe, qui est destinée à l'inscription aux tournois, au temps de glace supplémentaire, à l'entraînement hors glace, ainsi qu'à l'équipement et aux vêtements de l'équipe. Les frais pour les tournois de ringuette sanctionnés au niveau régional peuvent atteindre 875 \$, tandis que les frais pour les Championnats provinciaux dépassent 1 000 \$. Il convient de noter que les frais de location de glace ont considérablement augmenté ces dernières années. Pour alléger ces coûts et soutenir nos joueurs ainsi que leurs familles, nous vous prions de bien vouloir considérer une commandite de l'une de nos équipes ou l'un de nos joueurs. Votre soutien est grandement apprécié!

Nous vous invitons à consulter les forfaits de parrainage décrits dans ce dossier. Nous offrons des opportunités d'exposition dans la région de l'Est de l'Ontario et au-delà, ainsi que sur nos plateformes de médias sociaux. Le meilleur dans tout ça, c'est que les joueurs représentent fièrement les entreprises en affichant les noms sur leurs gilets de jeu. Veuillez noter que tous les parrainages sont valables uniquement pour la saison en cours et expirent le 31 juillet 2025.

Si vous avez des questions, vous pouvez me contacter à [presidentcrra@gmail.com](mailto:presidentcrra@gmail.com). Au nom de l'ensemble de l'association, nous vous remercions d'avance pour votre contribution.

Melanie Rochette  
Présidente ARCR

**RINGETTE, A THRILLING SPORT!**  
**LA RINGUETTE, UN SPORT EXCITANT!**



## TEAM or PLAYER SPONSORSHIPS

**Team:** \_\_\_\_\_ **Head Coach:** \_\_\_\_\_  
**Team Manager:** \_\_\_\_\_ **Manager Phone #:** \_\_\_\_\_  
**Email:** \_\_\_\_\_ **Season:** \_\_\_\_\_  
**Approached by Player:** \_\_\_\_\_

**Please make all sponsorship cheques payable to: Clarence Rockland Ringette Association.**

In the cheque memo field, please indicate the team and player name (if applicable) of whom the business is sponsoring. Once the cheque is deposited and cleared in the CRRA bank account, funds will be transferred to the appropriate team.

The Association will send a sponsorship receipt, mailed directly to the sponsor, in January 2025.

\*Teams are responsible for ensuring that sponsors' names are put on the game jerseys in accordance with the selected sponsorship package. Teams are also responsible for their own team page social media shoutouts where applicable.

Sponsor Information	
<b>Business Name:</b>	_____
<b>Mailing Address:</b>	_____
<b>Contact Name:</b>	_____ (optional)
<b>Contact Email:</b>	_____ (optional)
Sponsorship Details	
<b>Type:</b> <input type="checkbox"/> Team <input type="checkbox"/> Player	
	Please confirm the player you want to sponsor: _____
<b>Amount:</b> _____	<b>Package:</b> _____

**Sponsorship will be in effect until July 31, 2025**

Please complete this form and submit it to the Team Manager along with the payment.

**Thank you for supporting our players and teams!**

**RINGETTE, A THRILLING SPORT!**  
**LA RINGUETTE, UN SPORT EXCITANT!**



### COMMANDITES D'ÉQUIPE / JOUEUR

Équipe: \_\_\_\_\_ Entraîneur chef: \_\_\_\_\_  
Gérant d'équipe: \_\_\_\_\_ # tél. du gérant: \_\_\_\_\_  
Courriel: \_\_\_\_\_ Saison: \_\_\_\_\_  
Approché par le joueur: \_\_\_\_\_

**Veillez libeller tous les chèques payable à l'ordre de : Association de Ringette Clarence-Rockland.** SVP indiquez le nom de l'équipe et du joueur (si nécessaire) que l'entreprise sponsorise dans le champ de mémo du chèque. Une fois que le chèque est déposé et encaissé sur le compte bancaire ARCR, les fonds seront transférés à l'équipe appropriée.

L'Association enverra un reçu de commandite directement au commanditaire, en janvier 2025.

Les équipes sont responsables de s'assurer que les noms des sponsors sont apposés sur les maillots de jeu conformément au package de sponsoring choisi. Les équipes sont également responsables de leurs propres publications sur les réseaux sociaux concernant leur page d'équipe, le cas échéant.

Information du Commanditaire	
Nom de la compagnie:	_____
Adresse postale:	_____
Nom du contact:	_____ (optionnel)
Courriel du contact:	_____ (optionnel)
Détails de la Commandite	
Type:	<input type="checkbox"/> Équipe <input type="checkbox"/> Joueur
	Veillez confirmer le joueur à commanditer: _____
Montant:	_____ Forfait: _____

**La commandite sera en vigueur jusqu'au 31 juillet 2025.**

SVP remplir ce formulaire et le soumettre au gérant d'équipe accompagné du paiement.

**Merci pour votre soutien de nos joueurs et de nos équipes!**

**RINGETTE, A THRILLING SPORT!  
LA RINGUETTE, UN SPORT EXCITANT!**



**TEAM SPONSORSHIP**

The money you donate for a **TEAM** goes into the team's general account to offset the team fees and expenses for all players on the team. Make a difference for many!

Package	Value	
1T	\$100+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Sponsorship receipt</li> <li>★ Social media 'shoutout' on team's social media page</li> </ul>
2T	\$250+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Sponsorship receipt</li> <li>★ Social media 'shoutout' on team's social media page</li> <li>★ Sponsor name on <b>1 player's game jersey set</b> (Home and Away)</li> </ul>
3T	\$500+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Sponsorship receipt</li> <li>★ Social media 'shoutout' on team's social media page</li> <li>★ Sponsor name or logo listed on the team's tab of CRRA website</li> <li>★ Sponsor name on <b>2 player's game jersey set</b> (Home and Away)</li> </ul>
4T	\$1000+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Sponsorship receipt</li> <li>★ Social media 'shoutout' on team's social media page</li> <li>★ Sponsor name or logo listed on TEAM tab on the CRRA website</li> <li>★ Social media 'shoutout' on CRRA social media</li> <li>★ Sponsor name or logo listed on CRRA sponsor page</li> <li>★ Sponsor name on <b>4 player's game jersey set</b> (Home and Away)</li> </ul>
5T	\$1500+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Sponsorship receipt</li> <li>★ Social media 'shoutout' on team's social media page</li> <li>★ Sponsor name or logo listed on TEAM tab on the CRRA website</li> <li>★ Social media 'shoutout' on CRRA social media</li> <li>★ Sponsor name or logo listed on CRRA sponsor page</li> <li>★ Sponsor name on <b>6 player's game jersey set</b> (Home and Away)</li> <li>★ Co-branded Flag: Sponsor logo + Falcons logo</li> </ul> <p>*A player will skate around the ice surface with the flag at all home games</p>

**RINGETTE, A THRILLING SPORT!  
LA RINGUETTE, UN SPORT EXCITANT!**



**PLAYER SPONSORSHIP**

The money you donate for a **PLAYER** goes into the team's general account but is used to offset the team fees & ringette-related expenses for that specific player.

Package	Value	
1P	\$100+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Sponsorship receipt</li> <li><i>*we strongly recommend all players to recognize their sponsors individually</i></li> </ul>
2P	\$250+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Sponsorship receipt</li> <li>★ Sponsor name on sponsored <b>player's game jersey set</b> (Home and Away)</li> <li><i>*we strongly recommend all players to recognize their sponsors individually</i></li> </ul>
3P	\$500	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Sponsorship receipt</li> <li>★ Sponsor name on sponsored <b>player's game jersey set</b> (Home and Away)</li> <li>★ Sponsor name or logo listed on the team's tab of CRRA website</li> <li><i>*we strongly recommend all players to recognize their sponsors individually</i></li> </ul>

**\*Parent owned companies may not sponsor their own child.**

Please consider a Team sponsorship.



# RINGETTE, A THRILLING SPORT! LA RINGUETTE, UN SPORT EXCITANT!



## COMMANDITE ÉQUIPE

L'argent que vous donnez pour une **ÉQUIPE** est versé dans le compte général de l'équipe pour compenser les frais et dépenses de tous les joueurs de l'équipe. Faire une différence pour plusieurs!

	Valeur	
1T	\$100+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Reçu de commanditaire</li> <li>★ Mention sur la page de médias sociaux de l'équipe</li> </ul>
2T	\$250+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Reçu de commanditaire</li> <li>★ Mention sur la page de médias sociaux de l'équipe</li> <li>★ Nom du commanditaire sur les <b>2 gilets de match de 1 joueur</b> (Locale et Visiteur)</li> </ul>
3T	\$500+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Reçu de commanditaire</li> <li>★ Mention sur la page de médias sociaux de l'équipe</li> <li>★ Nom ou logo du commanditaire sur l'onglet de l'équipe sur le site web (<a href="http://www.crra-arcr.ca">www.crra-arcr.ca</a>)</li> <li>★ Nom du commanditaire sur les <b>2 gilets de match de 2 joueurs</b> (Locale et Visiteur)</li> </ul>
4T	\$1000+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Reçu de commanditaire</li> <li>★ Mention sur la page de médias sociaux de l'équipe</li> <li>★ Nom ou logo du commanditaire sur l'onglet de l'équipe sur le site web</li> <li>★ Mention sur la page de médias sociaux de l'association ARCR</li> <li>★ Nom ou logo du commanditaire sur le site web ARCR sur la page commanditaire.</li> <li>★ Nom du commanditaire sur les <b>2 gilets de match de 4 joueurs</b> (Locale et Visiteur)</li> </ul>
5T	\$1500+	<ul style="list-style-type: none"> <li>★ Reçu de commanditaire</li> <li>★ Mention sur la page de médias sociaux de l'équipe</li> <li>★ Nom ou logo du commanditaire sur l'onglet de l'équipe sur le site web</li> <li>★ Mention sur la page de médias sociaux de l'association ARCR</li> <li>★ Nom ou logo du commanditaire sur le site web ARCR sur la page commanditaire.</li> <li>★ Nom du commanditaire sur les <b>2 gilets de match de 6 joueurs</b> (Locale et Visiteur)</li> <li>★ Drapeau co-marqué: Logo de commandite + logo des Falcons</li> </ul> <p>*Un joueur patine autour du terrain lors des matchs à domicile.</p>

**RINGETTE, A THRILLING SPORT!**  
**LA RINGUETTE, UN SPORT EXCITANT!**



## COMMANDITE JOUEUR

Le montant que vous contribuez pour un **JOUEUR** est versé dans le compte général de l'équipe, mais servira à défrayer les frais d'équipe et les dépenses de ringuette pour ce joueur en particulier.

Forfait	Valeur	
1P	\$100+	★ Reçu de commanditaire <i>*nous recommandons fortement à tous les joueurs de reconnaître leurs commanditaire(s) individuellement</i>
2P	\$250+	★ Reçu de commanditaire ★ Nom du commanditaire sur les <b>2 gilets de match de joueur</b> (Locale et Visiteur) <i>*nous recommandons fortement à tous les joueurs de reconnaître leurs commanditaire(s) individuellement</i>
3P	\$500	★ Reçu de commanditaire ★ Nom du commanditaire sur les <b>2 gilets de match de joueur</b> (Locale et Visiteur) ★ Nom ou logo du commanditaire sur l'onglet de l'équipe sur le site web <i>*nous recommandons fortement à tous les joueurs de reconnaître leurs commanditaire(s) individuellement</i>

**\*Les entreprises détenues par des parents ne peuvent pas commanditer leur propre enfant.**

Veuillez considérer une commandite d'équipe.